Вонг сосредоточилась на создании обволакивающих платьев в мелкую складку и пелерин, серых фетровых юбок с запахом и карманами в мужском стиле или затейливо расположенными молниями,  придающими игривый оттенок панковской культуры, кардиганов, украшенных ювелирными брошами, и укороченных шерстяных брюк из стрейчевых материалов.

Ярким и неожиданным акцентом в осенней коллекции Вонг стали съемные воротники из козьего меха как дополнение к фетровому пальто сторого покроя с кожаными рукавами или использование этого же меха для создания текстурной оторочки волана юбки  в драпированном платье цельного кроя. А также блузы с обманчивой невинностью переда  и намеком на зашнурованную мужскую рубашку сзади.

Для вечерних выходов и коктейлей Вонг обратилась к гламурным тридцатым и поп-культуре шестидесятых годов - длинные драппированные перчатки из шелка, которым не хватает лишь бархатного канапе и бокала шампанского, в сочетании с платьями цельного кроя с короткими рукавами и отделкой из бахромы в стиле викторианской эпохи и кружевные топы со спиной-борцовкой или вкраплениями струящейся бахромы и небольшим количесвом рюш в оторочке.

С Вонг возможно все – создать незабываемый образ в стиле барокко с помощью пары аксессуаров, расшитых бисером, мехового шрага и огромного количества многослойных вязаных изделий или ограничиться лишь парой гетр из шерсти мериноса в сочетании с тонким кардиганом и футболкой – что является личным выбором  Вонг.

with Wang’s take on pleated apron dresses and capelets, gray felt wrap skirts with menswear-inspired pockets or cleverly layered with zippers for a more playful punk look, cardigans blinged-out with jeweled crests and cropped stretch wool trousers. 

Wang also pinched the fall staples with unexpected flourishes, adding removable goat fur collar pieces to a sharply cut wool felt coat with leather sleeve panels, or using the same fur to create a textured peplum skirt on a draped shift dress. Blouses with a demure innocence from the front, resembled a laced-up men’s shirt from the back. 

For evening and cocktail looks, Wang looked to both the glamorous ‘30s, and the Pop Art ‘60s, for long, draped silk gowns that begged for a velvet settee and a glass of champagne, to shift dresses that mixed high-collared Victorian fringe and tulle bibs with athletic racer backs, or jet bead fringe and just a whisper of tulle in the hem. 

With Wang, it’s all in that ability to go all out and make a look completely baroque with a few beaded accessories, a fur shrug, and lots of layered knits, or keeping it as simple as a pair of merino leggings worn with a thin cardigan and a t-shirt -- Wang’s personal uniform of choice.

